

SE COMENTA

Que “darse baje” con cuadros políticos o funcionarios es una práctica más que conocida en la política mexicana. El efecto chapulín, le llaman. Pero antes de echar campanas al vuelo, los **líderes de los distintos partidos** deberían poner la lupa en los historiales de cada personaje, porque luego se dan casos de grave arrepentimiento con los incómodos que andan en malas compañías. El caso del sur es emblemático con la delicada situación delictiva por aquellos lares. Al tiempo.

Que el **IEEM** ha recibido 35 denuncias en este año y destacan casos de violencia política de género; ahora vergonzosamente se sumará uno más y justo desde el corazón del Consejo general: La consejera **Karina Vaquera** procederá contra el representante de **Nueva Alianza** por denostarla al no querer mantener en lo oscuro el “troca-gate”, aquella compra de costosas camionetas que causaron tanto furor entre quienes recibieron gustosos el “beneficio”.

Que a unos días de cerrar giras de precampañas “dirigidas a los militantes y simpatizantes” de los partidos políticos, se han inundado los espacios públicos con propaganda a tal grado que la ciudadanía está en descontento por lo que perciben como dispendio económico.

El **INE** reporta que con los más de 39 millones de pesos erogados hasta el momento no se han rebasado los límites, y eso que aun falta lo más fuerte de esta contienda con las campañas formales.

Que mientras, pareciera que los partidos que en teoría participan en las alianzas, **PAN, PRD, Nueva Alianza, PT y PVEM**, van nadando “de a muertito” pues poca ha sido la presencia en los actos y eventos que realizan las mujeres que buscan la gubernatura mexiquense. A ver si se ganan la cosecha de votos-prerrogativas haciendo más esfuerzo.

Que el **Secretario de Seguridad del Estado de México, Rodrigo Martínez-Celis**, estuvo ayer en una conferencia de prensa del gobierno de Hidalgo para difundir la captura de secuestradores que operaban en municipios colindantes entre ambas entidades; muchos señalan que dar a conocer a la prensa este tipo de información es muy positivo, y se espera que este ejercicio se replique aún más en la entidad. —